

Die NEOS Bezirksräte
Ferdinand Maier
Fritz Grams

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Errichtung eines Spielplatzes in Süßenbrunn

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 16.09.2020 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge die Errichtung eines Spielplatzes in Süßenbrunn beschließen. Das sollte in dem kleinen Park innerhalb des Süßenbrunner Platzes vor der ONr. Süßenbrunner Platz 3-4 geschehen. An diesem Platz befindet sich schon jetzt ein Kletterbaum, ein Tisch und einige Stühle. Dieser Platz kann so erweitert werden, dass ein richtiger Spielplatz mit Geräten für Kinder entsteht.

Begründung:

Anliegen der dortigen BewohnerInnen. Derzeit gibt es in Süßenbrunn keinen öffentlich zugänglichen Spielplatz. Dieser freie Platz würde sich auf Grund der Tatsache, dass der Ort zentral in Süßenbrunn liegt und deshalb sehr gut erreichbar ist, perfekt als Standort für einen Spielplatz eignen. Der Platz mit den Bäumen und Sträuchern ist schon jetzt mit einem Maschendrahtzaun zur Durchfahrtsstraße abgetrennt. Der vorhandene Baumbestand könnte unverändert bestehen bleiben. Die wildgewachsenen Sträucher könnten etwas gelichtet werden.

Wien, am 11.09.2020

BzR Ferdinand Maier
Klubobmann Neos Donaustadt

BzR Fritz Grams
Klubobmann Stv. Neos Donaustadt

Süßenbrunner Platz 3-4

